
Botucatu, 17 de junho de 2020.

Ilma. Sra. Jamila

Vereadora da Câmara Municipal de Botucatu - SP

Caio Galvão Scolástico,

Engenheiro Eletricista, vem, perante Vossa Excelência, em resposta ao

Requerimento nº375, aprovado na Sessão Ordinária de 01/06/2020, de

autoria da nobre Vereadora Jamila, através do qual solicita: “MELHORIA NA
ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA MANOEL ÁLVARO GUIMARÃES”, dizer o

que segue:

A referida via já é provida de iluminação
com lâmpadas na potência de 150W, sendo esta a potência intermediária
utilizada nas vias de Botucatu. Para que haja um ganho real de luminosidade
e eficência energética, deve ser feita a substituição da iluminação por
tecnologia LED. Desta forma, assim que houver viabilidade financeira, serão
instaladas luminárias LED no local.

Aproveito a oportunidade para

apresentar protestos de estima e consideração.

Atenciosamente,

Caio Galvão Scolástico
Eng . Eletricista – Departamento de Projetos


